

# Objectif 4 - Réduire la mortalité infantile

2008

**La mort d'un enfant est toujours un événement tragique. Près de 11 millions d'enfants meurent chaque année (c'est-à-dire 30 000 par jour) avant d'atteindre l'âge de 5 ans.**

Ils vivent pour la plupart dans des pays en développement et meurent d'une maladie ou d'un ensemble de maladies qui auraient pu être prévenues ou guéries à peu de frais avec les moyens dont on dispose déjà. Parfois, ces décès sont dus simplement au manque d'antibiotiques pour soigner une pneumonie, ou de sels de réhydratation pour mettre fin à une diarrhée.

La malnutrition est présente dans plus de la moitié des cas. La mortalité des enfants est étroitement liée à la pauvreté : les progrès des taux de survie des enfants de moins d'un an et de ceux de moins de 5 ans sont les plus lents dans les pays pauvres et dans les tranches les plus pauvres de la population des pays riches.

La solution du problème passe par l'amélioration des services de santé publique, notamment les équipements d'adduction d'eau et d'assainissement. L'enseignement, notamment quand il touche les filles et les mères, est aussi un moyen de sauver des vies d'enfant.

Relever le niveau de revenu n'est pas non plus inutile mais les résultats restent maigres si les services nécessaires n'atteignent pas ceux qui en ont le plus besoin.

CIBLE 5 - Réduire de deux tiers, entre 1990 et 2015, le taux de mortalité des enfants de moins de 5 ans

## INDICATEURS

- 13. Taux de mortalité des enfants de moins de 5 ans (UNICEF - OMS)
- 14. Taux de mortalité infantile (UNICEF - OMS)
- 15. Proportion d'enfants de 1 an vaccinés contre la rougeole (UNICEF - OMS)